
Comitato per l’Alternativa al Passante Nord – lettera aperta

Intermedia di  Pianura  e Nodo di  Funo,  report  dell’Assemblea  Pubblica  di  Bentivoglio  dell’11
luglio scorso.

Gentilissimi,

la  scelta  del  potenziamento  in  sede  del  Nodo  Bolognese,  comunemente  indicato  come   Passante  di
Bologna, ha portato in dote alla città le risorse economiche per risolvere anche molti dei problemi della
viabilità di rango minore, ma fondamentali, per il quadrante a Nord di Bologna, genericamente indicate
come “opere di adduzione” al Passante.

Su Intermedia e Nodo di  Funo si  sono concentrate le analisi  del  nostro Comitato che fin da subito ha
individuato scelte di Tracciato e programmazioni errate, addirittura penalizzanti per il Nodo di Funo.

Troppa fretta, poca attenzione da parte delle Istituzioni al rispetto dei principi sul risparmio del Consumo di
suolo, scarso o nullo il coinvolgimento dei Sindaci e dei cittadini, che davvero in tanti, ci hanno invitato a
riprendere il dialogo, fare informazione e portare il contributo delle nostre proposte Alternative.

L’Assemblea  di  Bentivoglio,  l’intervento  del  Sindaco,  la  partecipazione  di  cittadini  e  Consiglieri  di  altri
Comuni hanno confermato tutte le nostre obiezioni, la partita non può considerarsi conclusa ed il nostro
impegno costruttivo per il territorio sarà rivolto in questa direzione. 

Questa  nostra  comunicazione  è  rivolta  ad  Amministratori,  Consiglieri,  Associazioni,  Imprenditori,  liberi
cittadini per favorire la riflessione su temi così importanti ed impattanti.

Chiediamo a  Consiglieri  di  maggioranza  e/o  opposizione  di  organizzare  Consigli  Comunali  Straordinari,
monotematici sulle opere indicate, per un confronto di merito diretto delle proposte del Comitato rispetto
ai progetti delle Istituzioni per la scelta infrastrutturale migliore.

Buona lettura e serena riflessione.

Un cordiale saluto,

Gianni Galli e Severino Ghini

Li 16 luglio 2017


